



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Geschäftsbereich 5

Geschäftsbereich 5 Recht, Allgemeine Verwaltung, Qualitätsmanagement und Öffentlichkeitsarbeit

Geschäftsbereichsleitung
Saskia Heilmann
Tel. 0721 974-1100 Fax -1009
saskia.heilmann@klinikum-karlsruhe.de

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit
Petra Geiger
Tel. 0721 974-1076 Fax -921076
petra.geiger@klinikum-karlsruhe.de

Volker Schmalz
Tel. 0721 974-1366 Fax -921366
volker.schmalz@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Pressemitteilung

Datum
11.12.2014

Neuer Klinikdirektor am Städtischen Klinikum Karlsruhe

Das Klinikum beruft mit Professor Claus-Detlev Klemke einen neuen Klinikchef für die Hautklinik.

Professor Klemke tritt im Mai 2015 die Nachfolge von Professor Wolfgang Gehring an, der Ende April in den Ruhestand geht. Er übernimmt die Hautklinik mit 33 stationären und 10 teilstationären Betten sowie die Verantwortung für jährlich über 1.800 stationäre und rund 11.500 ambulante Patienten.

„Wir freuen uns, mit Professor Klemke einen ausgewiesenen Experten bei der Behandlung von Hauterkrankungen für das Klinikum gewonnen zu haben“, erklärte Bürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzender Klaus Stäpf anlässlich der Vertragsunterzeichnung des neuen Klinikdirektors. „Besonders im Bereich der operativen Dermatologie einschließlich der medikamentösen Tumorthерапie sowie in der Dermatohistologie bringt er viel Erfahrung mit. Ferner konnte er bei allen dermatologischen Teilgebieten mit einem breitgefächerten Wissen punkten, was im Hinblick auf das überregionale Einzugsgebiet und das breite Behandlungsspektrum der Hautklinik von großer Bedeutung ist“, ergänzte Geschäftsführer Markus Heming. Der 45-jährige ist aktuell noch in der Klinik für Dermatologie, Venerologie und Allergologie an der Universitätsmedizin Mannheim tätig, wo er sich schwerpunktmäßig der Behandlung von ku-



tanen Lymphomen widmet.

Seine Studienzeit verbrachte er in Berlin, Minnesota, London und Würzburg, wo er auch sein erstes Staatsexamen ablegte. Seine dermatologische Ausbildung absolvierte er am Universitätsklinikum Benjamin Franklin in Berlin, am Deutschen Krebsforschungszentrum in Heidelberg sowie an der Universitätsmedizin Mannheim. Seine Habilitation erlangte er im Frühjahr 2010 und 2013 wurde er zum außerplanmäßigen Professor ernannt.

„Ich freue mich sehr auf die neue Stelle“, so Klemke nach der Vertragsunterzeichnung. „Mir liegt vor allem die Diagnostik und Therapie hautkranker Patienten am Herzen. Zu einer guten Patientenversorgung gehört für mich auch der intensive Austausch mit den anderen Fachdisziplinen innerhalb des Klinikums und den niedergelassenen Hautärzten in Karlsruhe und Umgebung.“